

Kassenbericht des ADFC Düsseldorf e.V. für das Geschäftsjahr 2024

Sachstand

Der ADFC Düsseldorf e.V. verfügte auch im Jahr 2024 über eine solide Finanzlage, welche auf stabilen Mitgliedsbeiträgen, Spenden sowie den Einnahmen aus der Radfahrschule, den angebotenen Kursen und Fahrradcodierungen aufbaut.

Im zurückliegenden Jahr wurden noch weitere geplante Ausgaben in Höhe von rund 7.000 EUR für eine zeitgemäße Ausstattung des Fahrrad- Info- Zentrums (FIZ) getätigt. Des Weiteren wurden ca. 2.800 EUR für die Ertüchtigung und den Umbau des Chike zum mobilen Infostand investiert und es wurde ein neues Zelt für Infostände und Codieraktionen für rund 1.100 EUR angeschafft.

Das Finanzergebnis für 2024 ist nahezu ausgeglichen, die Ausgaben übersteigen die Einnahmen mit rund 700 EUR aufgrund der geplanten Investitionen. Den Grundsätzen einer zeitnahen Mittelverwendung eines gemeinnützigen Vereins kann damit weiterhin entsprochen werden.

Der Verein hat am 04.06.2024 nach Abgabe der Körperschaftssteuererklärung erneut einen Freistellungsbescheid für die Jahre 2021 – 2023 erhalten, sodass die Gemeinnützigkeit damit erneut bestätigt wurde.

Die freie Rücklage konnte auf rund 28.000 EUR erhöht werden.

Ausblick auf das Jahr 2025

Der Vorstand beabsichtigt im Jahr 2025 noch Investitionen von ca. 4.000 EUR zur abschließenden Erneuerung des FIZ zu tätigen. Neben allen bekannten fortlaufenden Aktivitäten wird in diesem Jahr insbesondere in der Unterstützung fahrradpolitischer Aktionen (Kampagne Radwegetest) ein Schwerpunkt gesetzt. Hierfür sind Ausgaben von bis zu 7.500 EUR vorgesehen, für die bereits ein Zuschuss von 4.000 EUR aus dem Kooperationsfonds des Landesverbandes zugesagt ist.

Das geplante Finanzergebnis des Wirtschaftsplans 2025 - also Einnahmen abzüglich Ausgaben - ist nach einer konservativen Planung mit ca. 6.500 EUR negativ.

Detailangaben zum Jahresabschluss 2024 und zum Wirtschaftsplan 2025 sind der Anlage zu entnehmen.

Düsseldorf, den 16.03.2025

Kevin Kaule
Schatzmeister

Anlage